

Je voudrais, au nom du groupe de bridge du Club Santé Senior MGEN Toulouse, rendre hommage à Michel, passionné de longue date de ce jeu de cartes. Ses enfants, Mathieu et Olivier en sont témoins, cantonnés dans leurs chambres lors de duplicatas occupant deux salles de leur appartement, et qui duraient fort longtemps. En témoignent aussi les plus anciens d'entre nous, qui furent pris en main en 2006 par Michel, à leur demande. Les membres plus récents du club, dont je suis (je suis arrivé en 2013), ont découvert, ou redécouvert, ce jeu avec engouement grâce à Michel, professeur passionné et passionnant, dynamique, disponible et, comme le dit quelqu'une, géant à l'élégance toute « british », œil bleu malicieux et gourmand de défis intellectuels comme de nourritures plus terrestres. Les derniers étés, le club étant fermé, il invitait 3, 4, 7, 8 ou 9 d'entre nous, présents sur Toulouse, pour jouer de fort sympathiques et mémorables petits tournois. Depuis qu'il ne sortait plus, le bridge occupait un place importante dans des rendez-vous quotidiens avec certains d'entre nous, sur un site en ligne qui nous permettait de jouer à notre jeu favori, ensemble, et ce, jusqu'à la dernière semaine avant son décès où il me disait encore que notre paire progressait. Par ailleurs, son souci de la transmission l'avait amené à me confier progressivement, depuis 2017, l'organisation des tournois hebdomadaires, puis les cours aux débutants (à mon humble niveau), en me fournissant de nombreux documents pour assurer ce travail.

Michel, ta générosité et ta disponibilité vont terriblement nous manquer, tout comme ton exquise courtoisie.

Pour tout cela, demeure à jamais dans nos mémoires.